

Forums pour l'entourage

Mon frère se drogue

Par Profil supprimé Posté le 25/04/2020 à 13h11

Bonjour à tous,

Alors voilà mon frère de 27 ans a recommencé à se droguer notamment des drogues dur (LSD/ketamine/extasie/MDMA...). Il avait arrêté pendant quelques mois où il avait eu un suivi avec un addictologue. Cependant aujourd'hui il a repris de plus belles. Ses fréquentations ne sont pas bonnes car celles-ci le poussent à consommer de la drogue et profite de sa faiblesse ... le problème aujourd'hui est que j'ai l'impression que mon frère a des dédoublements de la personnalité, son attitude n'est pas normale et pour lui tout va bien alors que non. Je ne sais pas quoi faire ni ce que je devrais faire car dès que l'on ne va pas dans son sens il se vexe et là, la discussion n'est plus possible. Que dois je faire?